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ムパーティが開催されました。
　翌 3月11日は午前11時から、マリオットホテルにお
いて、創立40周年記念式典、午後1時から懇親会が開
催されました。本当に盛大で華やかな式典および懇親
会で感動いたしました。懇親会の最中、午後1時46分
（日本時間 2時46分）にはアトラクションを中断し、
黙祷を捧げる場面もあり、私たち日本人に対する心遣
いも感じ、思わず涙を流してしまいました。
　台北は、あいにくの雨模様でしたが、台北西門ロー
タリークラブの会長をはじめ多くの会員の皆様から歓
待を受け、心温まる友情と友好を感じ、今後より一層
の絆を深めようとの思いから、心の中は正に快晴であ
りました。37年間もの永い間、交流を通して親睦を深
めて来られました、当クラブの歴代会長をはじめとす
る諸先輩方に改めて感謝申し上げます。
　さて、明日から彼岸になりますが、今週末には長沼
周辺で、阿部泰彦会員が実行委員長を務める「東北風
土マラソン＆フェスティバル2017」が開催されます。
また、20日には山田直志環境保全委員長を中心に「ク
リーンアップ湖沼群」が開催されます。どちらにも多
くの会員がご参加いただきますよう、お願い申し上げ
ます。

・下西充第 5分区ガバナー補佐より
　　合同例会並びに懇親バーベキュー大会の案内
　　日　時　 6月25日㈰　午前11時30分～
　　場　所　長沼フートピア公園
　　登録料　5,000円
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　既にお知らせしてありますとおり、 3 月20日㈪に
「登米市クリーンアップ湖沼群」を展開します。長沼
フートピア公園に 8時30分までにお集まり下さい。
・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　　「お花見移動例会」のお知らせ
　　日　時　 4月20日㈭～21日㈮
　　場　所　鳴子
　詳細は後程お知らせ致します。多くのご参加をお待
ちしております。
・姉妹クラブ委員会（遠藤光則委員長）
　会長要件にもありましたように、台北西門ＲＣ創立
40周年記念行事に参加し、無事帰ってきました。訪台
された皆様ほんとうにご苦労様でした。市内観光、ゴ
ルフ、式典、懇親会と出席し、それが終った後も、会
長主催による「さよならパーティ」ということで食事
会をいたしました。大変な歓迎を受け、友好を深めて
参りました。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　私が環境ということに意識しはじめたのは、11年前
当クラブの会長を務めた時、台北の関渡宮霊山公園境
内に101本の桜を植樹したときからだと感じておりま

す。通常ですと 2月に満開ということですが、今年は
寒く私達が訪問した時が一番きれいな状態であったと
のことです。しかし日程の都合で見ることは出来ませ
んでしたが、植樹の話題が出ており、その成果があっ
たと思っております。ロータリークラブ誕生から101
年目ということで101本の記念植樹を致しました。そ
れは大変費用のかかる大きな事業でしたが、そのよう
な事業にたずさわることが出来ましたことに感謝して
おります。
　又、2008年（伊藤俊郎会長）から兵粮山を中心に植
樹を始めました。国蝶であるオオムラサキが好むエノ
キを300本植えました。枯れたものもありますが、か
なり大きくなりました。そろそろオオムラサキが樹液
を吸ってくれるのではないかと思っております。しか
し、昨年はオオムラサキの羽化に失敗しましたが、今
年は何とか羽化させ成虫になったオオムラサキを見た
いと思っております。
　先日、「長沼、人と自然のふれあい研修会」が開催
されました。佐沼クラブからは 5名が参加し、現地視
察や、講師、大野正人氏の話を聞きました。
　現地視察では、ジュンサイ採取地を長沼ダムから見
渡したり、観音寺セリの生産現場ときれいな湧き水の
源泉視察、長沼エビの養殖予定区域現地視察をしまし
た。
　講演では、自然、生態系農業の推進に関する条例、
人と自然とのふれあい調査、自然と人間社会との共生、
宮崎県綾町と登米市の観光客の推移・データの比較な
ど説明をいただきました。
　又、地域の「宝」長沼の未来を、全員参加で意見を
出し合いました。

－フォーラムに於いても、 2～ 3 人の会員より長沼
に関する思い出等を話していただきました。
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・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　訪台、無事に帰ってきました。
・菅原慶一幹事　台北行って来ました。皆様お世話様
でした。

・遠藤光則会員　山田直志環境保全委員長のフォーラ
ムを期待します。訪台、無事帰って来ました。あ
りがとうございました。

・佐藤早智子会員　台北西門ロータリークラブ40周年
記念式典に参加し、友好を育んでまいりました。
今回、奥様方の参加も多かったので、和気あいあ
いと行って来ることができました。ありがとうご
ざいました。

鈴木彦太会員　 3／ 9 ～12まで台北西門ＲＣの40周年
のウェルカムパーティ、式典に出席、私は 3年振
りでしたが相変らず感激ムード、盛大に歓迎され
ました。特に会長は素晴らしかった。参加者一同
無事帰国致しました。会員の方、奥様方にも大変
にお世話になりました。ありがとうございました。

・布施孝之会員　訪台団の皆さん、友好・親善のお役
目ご苦労様でした。

・飯塚仁哉会員　山田直志会員の得意の分野である
フォーラム期待してます。

・佐藤幸一会員　台北西門クラブ40周年式典には24名
で訪台、無事役目を果してまいりました。

・江川元徳会員　「四つのテスト」の 3 番目「好意と
友情を深めるか」先日の西門ＲＣ訪問、少々貢献
しました。

・八谷郁夫会員　台北訪問団の皆様ご苦労様でした。
・菅野幸一郎会員　台北西門ＲＣ創立40周年記念大会
に参加し、親睦を深めて参りました。 4／17から

始まる河北美術展の無料招待券ほしい方は当方ま
で。

・菅原文之会員　訪台団の皆様お役目ご苦労様でした。
無事の帰国をおよろこび申します。山田直志委員
長の環境保全へのスピーチを期待して。毎年の様
にご苦労様です。ライフワークにして下さい。

・猪股育夫会員　台北西門40周年記念式典、盛大に行
われました。お餞別いただいた皆様ありがとうご
ざいました。

・冨士原裕子会員　台北西門ＲＣ40周年記念大会に元
気に参加してまいりました。いつもの大歓迎でお
出むかえ頂き、楽しく過ごしてまいりました。

・武川毅会員　娘が明日、大学院を修了します。ほっ
としています。次は婚活か？

・杉田広仁会員　 3／11を中心に各地の震災七回忌法
要でご冥福と復興を祈って来ました。

・伊藤幸子会員　訪台団の皆さんお帰りなさい。本日
のスピーチ楽しみにしています。

・村上武彦会員以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
山田正会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
千葉正宏会員　佐藤充彦会員
　以上、ありがとうございました。

　先週 3月 9 日～12日まで、姉妹クラブである台北西
門ロータリークラブ創立40周年記念式典に参加するた
め、会員16名、ご夫人 8名の総勢24名で訪台して参り
ました。
　 9 日は移動日でしたが、10日はＰＩＧＭＥＮＴ．ＪＲ会
長のお母様方にご招待いただき台北市内観光をしまし
た。夕方からは、シェラトンホテルにおいてウェルカ
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クリーンアップ湖沼群　2017年３月20日


